Cent'anni della Famiglia Nonino

CASE & COUNTRY May 2014

Die Straße der Genüsse

RENAISSANCE VON FRIAUL

Eine arme, von Norditalien enterbte Region wurde zur Wiege rarer, wertvoller Köstlichkeiten: sie reichen vom San Daniele Rohschinken über Grappa bis zur Gubana, einem typischen Hefegebäck dieser Grenzregion

Von Cesare Pillon – Illustrationen von Karin Kellner

Brennerei Nonino

Es waren die Noninos, die den Grappa von einem Schnaps für Fuhrmänner in ein raffiniertes Edeldestillat verwandelt haben. Sie haben auf eine strenge Produktionsweise und ausgewählte Trester gesetzt und so den ersten sortenreinen Grappa eingeführt, den Traubenbrand erfunden und ihrer Tätigkeit mit dem Literaturpreis einen kulturellen Rahmen gegeben.